

Highlights der AERO 2024

16.04.2024



Zum 30. Jubiläum hat die AERO in Friedrichshafen viele Highlights im Gepäck! Für viele zählt dazu die Flugshow am Samstag bei der unter anderem Elektroflugzeuge mit dabei sein werden. Einige Hersteller feiern das Jubiläum der globalen Leitmesse der Allgemeinen Luftfahrt gleich mit indem sie ihre Modelle zum ersten Mal europa- bzw. weltweit präsentieren.

Anmoderation:

Zum 30. Jubiläum hat die AERO in Friedrichshafen viele Highlights im Gepäck! Für viele zählt dazu die Flugshow am Samstag bei der unter anderem Elektroflugzeuge mit dabei sein werden. Einige Hersteller feiern das Jubiläum der globalen Leitmesse der Allgemeinen Luftfahrt gleich mit indem sie ihre Modelle zum ersten Mal europa- bzw. weltweit präsentieren. Theresa Vorleiter berichtet:

Eine Europapremiere feiert zum Beispiel Junkers Aircraft mit dem Modell A50 Heritage. Das Ultraleichtflugzeug hat einen Sternmotor und hat auch seine Retro-Momente. CEO Dieter Morszeck:

TON

Mit knapp 200.000 Followern auf Instagram und 250.000 Abonnenten auf Youtube zählt Stefan Langer zu den größten Influencern im Segelflug. Er stellt als Wettbewerbssegler auf der AERO seinen neuen Flieger von Alexander Schleicher vor. Jeden Tag gibt's ein Meet&Greet und darauf freut sich der Anfang 30-Jährige schon:

TON

Auch das nachhaltige Fliegen ist ein großes Thema auf der AERO. Diamond Aircraft Industries zeigt erstmalig die vollelektrisch angetriebene eDA40. Systems Engineer Erik Solis:

TON

Elektroflugzeuge fliegen sogar auch bei dem großen Finale am Samstag mit, bei der Flugshow. Familientickets für die AERO kosten an der Tageskasse 44 Euro, online sind es 36 Euro.

Theresa Vorleiter, Redaktion, Friedrichshafen